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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３１３回例会 プログラム

年次総会、会員卓話

今後のスケジュール

12月14日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

21日（火） 夜間例会/忘年クリスマス家族会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 周防館

28日（火） 休 会（定款規定により）

1月 4日（火） 休 会（ 〃 ）

11日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～ 京都ホテル

18日（火） 夜間例会/新年例会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 京都ホテル

25日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル
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油木ダム周辺の紅葉 明治神宮外苑イチョウ並木
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第２３１２回例会記録 ～２０１０年１１月３０日

プログラム 健康診断結果発表・会員卓話

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 小坪会員

会長挨拶（副会長 末松孝一）

本日は健康診断の発表ということでみなさんワクワクドキドキされている方も居られると

思いますが尾形先生には後で解説をお願いしたいと思います。

前回の例会はと申しますと１１月２０日の松山公園清掃でした。ボランティアの方を含め

約５０名が参加され立派に公園の整備が進みました。特に九電さんにはたくさんのご参加

をいただき助かりました。ありがとうございました。昼からは暁の夢の花壇清掃と言うことで

パンジーが植えられました。またチューリップの球根も植えられましたので春にはきれいな

花を咲かせることと思います。本当にみなさんお疲れさまでした。

今日のお話しですがみなさん網膜メガネってご存じですか？

ブラザー工業が網膜に映像を直接投影するメガネ型シースルーディスプレーの実用実験を行っていま

す。あたかも目の前に映像が存在しているかのような拡張現実感があります。目に入れても安全な明るさ

の光を高速に動かしながら網膜に当て、残像効果を利用して網膜に映像を投影します。 視覚として認識し

てあたかも像が動いているように見え、感覚としては１ｍ先に１６インチのTVが透けるように見えるというこ

とです。

これを利用していろんな可能性を考え実現化に向けて実験されています。その一つが自動通訳システム

です。相手が話した言葉を自動的に翻訳し、メガネ型の表示ディスプレイなどに翻訳内容をほぼリアルタイ

ムに表示します。アンニョンハセヨと言えばメガネに「こんにちは」と出てくる仕組みです。“通訳”となるの

は、音声認識ソフトと自動翻訳ソフトを組み合わせたシステム。マイクで音声を検知し、それを自動的に翻

訳して網膜メガネに表示します。会話する双方が利用することで、例えば日本語を知らない外国人観光客

と、英語を知らない日本人の会話が可能になります。 将来的にはスマートフォンと網膜メガネを繋いで、ス

マートフォンの画面をそのまま見るといったことも可能となります。

将来は当社のメガネショップのクォーターでも販売したいと思います。ご静聴ありがとうございました。

永年勤続表彰（５年） 康診断結果発表／健康優良表彰

【尾形先生講評】

今回は２４人の方が受診され

ました。例年通り、悪い方は

悪く、、、健康優良児は例年

の青井さん、坂辺さんに加え

門田さんです。

人間は美味しいものを食べて

動かないと言うことを目標に文

明を発達させてきました。

大山紀子会員 自動車も家電もそうです。病気を治すにはその反対が必要です。

２００５年１１月８日入会 肉類を減らして運動しましょう。あまり深刻に考えずに頑張りましょう！

※血圧、尿糖、ＧＰＴ、コレステロール、中性脂肪、尿酸等について意味と具体的な数値、また会員の現状につい

て、実例もあげてわかりやすく講義して頂きました。死の四重奏にならないようストイックな生活を送りましょう。



委員会報告

次年度ガバナー補佐（青井哲雄）

・11月19日に天神センタービルで次期ガバナー補佐会議がありました。

小山田ガバナーエレクト以下、ガバナー補佐エレクト、地区幹事、副幹事、他、約30名が参加し3時間みっちり

とお話がありました。そうそうたるメンバーで驚きましたが、このような素晴らしい場に出席するのは誇りだと

思いしっかりと行橋ＲＣのＰＲをしてまいりました。

来期はガバナー補佐7名でしっかりガバナーのお手伝いをしたいと思います。

会報･広報委員会（福島小太郎）

・ロータリーの友12月号紹介 今月はローカルな話題が沢山あります。

縦P29 福岡イブニングクラブの紹介です。是非メイクアップに行って見たいです。

縦P30 末松会員のＷＣＳインドネシア訪問リポートが掲載されました。

横P13-14 ロータリー家族、混声合唱団の記事です。我々も負けないように頑張りましょう。

＜今月のハイライト！＞ 横P9「私の家族」に"期待の若手"川中会員の幸せ

あふれる家族写真が掲載されました！

【幸せな川中会員より一言】

これを機に嫁さんにもロータリーの良さをよく理解してもらい、

年末のクリスマス例会にも是非連れてまいりたいと思います。

次は結婚式の写真を載せていただきましょう(笑) ありがとうございました。

（ＳＡＡ 来年は次男のお誕生ですね。頑張ってください）

出席報告（安本仁美）

・会員数 ４６、欠席者 １９（届けあり１６、無し３）、出席者 ２７、メークアップ ３、出席率 ６８．１８％

もうちょっとですので皆さんもご協力ください。

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリー年次大会参加旅行の案内 ※詳細は事務局へ

・ロータリーの友事務所より当クラブ記事掲載の「ロータリーの友」英語版

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま129号

・地区インターアクト委員会より海外親善短期研修旅行への生徒派遣のお願い

・地区国際青少年交換委員会より全体会議とｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰの案内

12/11(土) 15:00～ セントラーザ博多

・京都高校より「職業に関する懇談会」講演のお礼状

・行橋ライオンズクラブより紅葉例会出席のお礼状

・次年度役員、理事の信任投票 12/7(火) ※明日より不在者投票です。

・12月の例会変更

当クラブ 12/21(火) → 忘年クリスマス家族合同例会 18:30～ 周防館

行橋みやこRC 12/22(水) → クリスマス家族会 18:30～ 京都ホテル

12/29(水) → 休会

苅田RC 12/ 2(木) → 12/ 1(水) 総会 12:30～ スカイホテル苅田

豊前西RC 12/17(金) → 12/18(土) ふれあい餅つき大会 10:00～ 築上町児童館

12/24(金) → 12/25(土) クリスマス家族会 18:30～ 京都ホテル

12/31(金) → 休会

・12月の会費引き落とし 12/10(金) 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円

例会前に打合せをする

幹事とＳＡＡ



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

会員卓話（プログラム委員会 山中週二）

「九州電力の現状とエネルギー･環境問題への取り組み」 増川友弘

今、世界のエネルギーの大部分は、石油や石炭などの化石燃料で賄われており、その資

源には限りがあります。世界のエネルギー需要は、経済発展や人口増加に伴い、中国やイ

ンドなどアジア地域を中心に今後も増大することが予測されており、消費国による資源獲得

競争が激化してきています。そのため、世界のエネルギー需要は逼迫し、今後、必要なエネ

ルギー資源の確保が難しくなることが懸念されています。

特にエネルギー資源に乏しい日本では、エネルギーの自給率が４％と低く、大部分を海外からの輸入に

頼っていることから、世界の情勢に大きく影響されることとなり、エネルギーセキュリティの確保が極めて重

要です。さらに、地球温暖化への対応として二酸化炭素（CO2）等の温室効果ガスの排出削減に向けて、原

子力を中核と位置づけ推進するとともに、太陽光や風力などの再生可能エネルギーを積極的に導入してい

きます。また、地球温暖化への対応及びエネルギー有効利用の観点から、火力発電の高効率化を推進す

るとともに、長期的に安定した設備の形勢・維持を図るため、設備高経年化への対応を着実に実施します。

そして、省エネルギー推進においては、省エネ硬貨の高い「エコキュート」やヒートポンプを活用した空調、

電化厨房などを推進しています。最後になりますが、エネルギー全体の話

しとしては、九州で使用するエネルギーの９０％が化石燃料で賄われてお

り、これを「省エネ」を含めまして、非化石エネルギーに変えていくことが極

めて重要であります。

時間を少々オーバーしましたが、ロータリーメンバーの皆様方も、ぜひ

太陽光発電のご検討や省エネをお願いしまして卓話を終了いたします。あ

りがとうございました。

ニコニコ発表

・尾形先生、健康診断のご講評有難うございました。来年は赤を１つでも減らしたいと思います。（末松副会長）

・尾形先生、健康診断発表ありがとうございます。要治療の診断でした。次年度頑張ります。 （宮西幹事）

・永年表彰ありがとうございました。

尾形先生毎年感謝しております。青井さん、門田さん、坂辺さん健康優良表彰おめでとうございます。

増川さん卓話ありがとうございました。 （大山SAA）

・健康診断 優 を頂きました。いつも尾形先生お世話になります。

コレステロールが少し増えているようです。やはり年ですかね。 （青井会員）

・本日はロータリーの友に大きく載せて頂き有難うございました。妻も喜ぶと思います。

また健診の結果を見て少しホッとしました。 （川中会員）

・尾形先生、健康診断ありがとうございます。 （坂辺会員）

・尾形先生、健康診断ありがとうございます。増川さんありがとうございました。 （園部会員）

本日計 7,000円、累計 320,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


